
 

Respuesta a pregunta formulada por el grupo municipal Izquierda Independiente en relación 
con la wifi en el Centro de Los Arroyos. 

 
El servicio wifi municipal actual conocido como "Sanse wifi" y que está en estos momentos en 
licitación para su mantenimiento, responde a los límites que definía la ley general de 
telecomunicaciones y la ley de la comisión de mercados y competencia que se encontraban en vigor 
en el momento de redactarse y tramitarse sus pliegos. Dicha normativa limita las redes públicas wifi 
municipales a centros púbicos que sean bibliotecas/centros culturales, es por ello que en su 
momento quedó fuera el Centro de los Arroyos. 
 
Una vez finalice la licitación mencionada se podrá contemplar la posibilidad de dar cobertura 
mediante este sistema a este Centro. 
 
Informar a su vez que en dicho centro se ha habilitado recientemente conexión internet cableada en 
un par de puntos, adicionales a los ya existentes del Centro, en el Salón de Actos para permitir a 
asociaciones y demás interesados en hacer uso de la conexión para actos en dicha instalación en 
caso de ser necesario. Y cabe recordar que cualquier conexión que se permita ya sea mediante wifi 
o cable a la red municipal debe seguir unos estrictos controles técnicos para garantizar la seguridad 
de todo el sistema, lo que hace a este tipo de instalaciones públicas sean más complejas que lo que 
podría ser comparable a una red doméstica y para uso particular." 
 
 

Respuesta a ruego formulado por el grupo municipal Izquierda Independiente en relación con 
luces y calefacción encendidas en la biblioteca Marcos Ana. 

 
Desde el Equipo de Gobierno compartimos su preocupación por garantizar que hacemos un uso lo 
más eficiente y sostenible posible de nuestras instalaciones, los trabajadores municipales también 
y estoy convencida que el resto de los grupos políticos también, no tengo ninguna duda. 
 
En concreto sobre este ruego, he de decir que el equipo de bibliotecas está absolutamente 
comprometido e implicado en eficiencia energética han sido y son promotores, impulsores y actores 
de muchas iniciativas de ahorro de consumo energético que se están llevando a cabo en las tres 
bibliotecas. Tenemos conocimiento de que en una ocasión ocurrió lo que usted menciona, por un 
error humano, y se ha reforzado la comunicación para que no vuelva a ocurrir. 
 
 


